

Sotomayor es baja por la lesión sufrida en el partido ante el Montcada

El Gynea, dispuesto a ganar a un Mollerussa en horas bajas

SARA RAMOS

El próximo rival del Gynea CB Granollers no está teniendo una buena temporada. Se trata del Mollerussa, un equipo que a priori tenía que estar en la parte alta de la clasificación de EBA, pero que sin embargo se ha visto relegado a la penúltima plaza, con tan sólo cuatro victorias y un total de 12 derrotas. "El Mollerussa está pasando una mala racha y esto se tiene que aprovechar", dice el técnico **Jordi Romeu**. Es más, asegura, "estamos obligados a ganar".

Cierto es que el Mollerussa está en horas bajas, como también lo es que uno de los pilares del Gynea se perderá el próximo partido. **Jorge Sotomayor** es baja por la lesión muscular sufrida en la pasada jornada, durante el encuentro que le enfrentó al Montcada, tercer clasificado. Aunque Sotomayor tan sólo pudo jugar poco más de veinte minutos del partido, dejó huella, tras anotar un total de 12 puntos y recoger 8 rebotes. Su lesión supuso su retirada al banquillo y a partir de entonces el Granollers notó su ausencia en pista. Se prevé que el pívot granollerense quede fuera de la competición unos quince días.

El Gynea estuvo a la altura ante uno de los grandes de la liga: el Montcada, que hasta ahora sólo ha perdido cuatro partidos en lo que va de temporada. Tras un primer cuarto muy igualado, los de Romeu apretaron hasta que lograron aventajar a su rival en diez puntos. En el descanso, el electrónico reflejaba un 32-42.

Ya en la reanudación se empezó a dibujar otro perfil de partido, debido a tres triples seguidos del Montcada sumados a la desafortunada lesión de Sotomayor. Sin embargo, no fue hasta los últimos seis minutos que los locales acabaron por romper el partido. Finalmente el Montcada se impuso por diez puntos de diferencia (89-79). "Si no hubiera sido por la lesión de Sotomayor, habiéramos tenido opciones de ganar", comenta el técnico granollerense. Tras la derrota del pasa-



Xavier Solanas

El Granollers no se lo puso nada fácil al tercer clasificado.

do fin de semana el Granollers está dispuesto a no dejar escapar la victoria este sábado.

Valentine Montcada 89
Gynea CB Granollers 79

Montcada: Marc Torres, Daniel Pérez Masip (23), Ra-

fael Carrera (2), Jorge Acero (1), Ivan Pardo (8), Xavier Vidal (9), Raúl Ortega (2), Albert Griso (8), Maiol Cisteró (22), Jaume Santandreu (6), Jordi Pons (8). **Granollers:** Jordi Jiménez (18), Jorge Sotomayor (12), José Luis Carreira (5), Romà Cutrina,

Nueva victoria para los vallesanos de Copa Catalunya

Ha empezado la segunda vuelta con buen pie. El CB Llinars ha conseguido sumar la séptima victoria de la temporada ante un rival directo, CB L'Hospitalet 'B', tras imponerse por 79 a 87. Esto le ha supuesto descolgarse por dos puntos de diferencia del grupo colista que encabeza actualmente este equipo. Los de **Toni Jané** intentarán continuar con la buena racha de resultados, este domingo a partir de las 18.30h, a pesar de que se las tendrán que ver con un rival complicado: CB Martorell, que es quinto, con un balance de diez victorias y seis derrotas.

AJEDREZ

El CE Les Franqueses gana la Copa Catalana

El Club Escacs Les Franqueses se proclamó el pasado domingo campeón de la Copa Catalana del grupo C, que incluye a los equipos de Preferente y Primera Provincial. Los campeones vallesanos son **Fernando Méndez**, **Josep Guevara** (ambos Maestros Catalanes), **Jordi Mesures** y **David Guix**, además del suplente **Adelito Ruiz**. Esta competición, disputada con el formato de partidas semi-rápidas con un máximo de 20 minutos, es el prelude del campeonato de Catalunya por equipos, que comienza este fin de semana.

DUATLÓN

Albert Camps gana el duatlón de Mataró

Albert Camps, de L'Ametlla del Vallès, ganó el pasado domingo el reconocido duatlón de Mataró en una de sus primeras carreras de la temporada. El vallesano se impuso a sus rivales en un recorrido formado por 4,5 km a pie, 15 en bicicleta de montaña, y unos últimos 2,2 km a pie. Camps, que también ha logrado recientemente el segundo puesto en el duatlón de Sant Hilari Sacalm, afronta con la moral a tope el campeonato de Catalunya de duatlón, un reto todavía más atractivo porque se disputará en L'Ametlla. La cita será el día 20 de febrero.

Rafa González (2), Jaime Morales (19), Ricard Gómez (15), Jordi Alba, Roger Lleornart (8).

Parciales: 24-20, 32-42, 59-56, 89-79.

El dato: El Montcada consiguió 12 triples de 21 intentos. Sin embargo el Granollers anotó 5 de un total de 17 lanzamientos.

Clasificación: El Granollers décimoprimer clasificado, con un balance de siete victorias y nueve derrotas.

Próxima cita: Gynea - Natural Òptics Mollerussa, este sábado a partir de las 18,00 horas